

L'info ... du



PTSM Artois-Audomarois

Des informations, des dates des projets retrouvez toutes les brèves du Projet Territorial de Santé Mentale Artois-Audomarois

Dates à retenir



GROUPES UGECAM
CENTRE DE SOINS ANTOINE DE SAINT-EXUPÉRY

INVITATION

L'équipe pluridisciplinaire de la SAAS Ré-Psy souhaiterait contribuer, avec vous, à offrir une réponse adaptée aux besoins en réhabilitation psychosociale sur le territoire de Lens- Liévin / Henin-Carvin

Pour se faire, nous vous invitons à participer au lancement d'une

COMMUNAUTÉ DE PRATIQUES EN REHABILITATION PSYCHOSOCIALE

qui aura pour ambition de :

- Questionner les pratiques engagées dans les accompagnements
- Partager nos connaissances
- Repérer les besoins sur le territoire
- Identifier nos complémentarités pour développer une expertise sur le territoire

Thèmes : Rétablissement, Empowerment, Autodétermination, Inclusion de la personne vivant avec un trouble psychique

LE VENDREDI 10 MARS 2023
A10h

Route de la Bassée 62880 Vendin Le Vieil - Entrée SAAS
En présentiel ou en webinaire

Merci de confirmer votre présence par mail : marion.vermast@ugecam.assurance-maladie.fr
par tél : 03 21 79 53 00

CINEMA SUBJECTIVE - LES FILMS DES DEUX RIVES

Ciné débat avec le film « MON VIEUX »
Mardi 28 Mars à 19h
Organisé par

FRANCE ALZHEIMER & MALADIES APPARENTÉES
62 PAS-DE-CALAIS

Tarif : 6 €

OCINE Saint-Omer
Infos et réservation
<https://www.ocine.fr/st-omer>

De Marjory Déjardin et Elie Semoun — Durée : 1h17
Avec Elie Semoun, Paul Semoun

MON VIEUX

Synopsis : Mon Vieux est un film documentaire qui réunit deux êtres, celui atteint d'Alzheimer et celui qui l'accompagne. Ce film est le creuset où s'accroche le père qui s'efface et le fils qui finit par accepter en invitant l'humour comme langage ultime de la tendresse. La relation complexe et pleine de rires de Elie et Paul Semoun illustre une autre facette de cette terrible maladie. Celle des aidants. Ceux qui doivent se battre pour communiquer, ceux qui tentent de mettre un pied dans l'univers surréel du malade. Mon Vieux met en lumière les sentiments profonds qui unissent un père et son fils que cette épreuve ne pourra jamais effacer.

Réservez dès à présent votre mois d' OCTOBRE 2023 !

Le PTSM Artois-Audomarois organisera une journée de conférence professionnelle de prévention du suicide .
Surveillez vos boîtes mails !



La dépression du Post-Partum

Le Groupe de travail Périnatalité du PTSM Artois Audomarois, a travaillé sur la dépression du Postpartum .

Ainsi cette action financée en 2022 par l'ARS Hauts de France déploie une proposition d'arbre décisionnel et des annexes territoriales précisant les contacts de proximité.



#1 La santé mentale : en quoi sommes-nous tous concernés ?



« La santé mentale fait pleinement partie de la santé de chaque individu. Celle-ci peut être affectée par les aléas de la vie : une séparation, un décès, une perte d'emploi, un problème financier, un harcèlement, des violences conjugales... Les causes sont multiples. Le contexte sanitaire et l'été caniculaire que nous avons connu ont pu être angoissants pour beaucoup de gens. Comme on prend soin de sa santé physique, il s'agit donc aussi de penser à sa santé mentale que l'on peut définir comme un état de bien-être. »

1 extrait de : « Comme on prend soin de sa santé physique, pensons aussi à notre santé mentale ! » Les 5? Sonia Charapoff, chargée de mission au Centre collaborateur de l'OMS et intervenante